



Boulogne-Billancourt - 31 mai 2022

Gran Premi Monster Energy de Catalunya

Immédiatement après la course du Mugello, le team Michelin Motorsport quitte l'Italie pour l'Espagne avec tout le paddock du MotoGP™ pour participer au Gran Premi Monster Energy de Catalunya, neuvième manche de la saison 2022, à Montmeló près de Barcelone.

Construit en 1991, le Circuit de Barcelona-Catalunya a été reconfiguré et resurfacé en 2018, avant de nouvelles modifications en 2020 pour améliorer la sécurité au Turn 10. Avec ses 4,627 km de long dont une ligne droite de 1,047 m, ce circuit vallonné compte six virages à gauche et huit à droite. Son profil est rapide et son revêtement est très abrasif. Cette piste est donc appréciée des pilotes et des fans et offre souvent de belles courses dans une ambiance fantastique.

L'allocation pneumatique Michelin a été sélectionnée pour répondre aux demandes de ce circuit et aux conditions météo habituellement chaudes à cette époque de l'année. Les MICHELIN Power Slicks avant et arrière sont proposés en Soft, Medium et Hard. Tous les avants sont symétriques et tous les arrières sont asymétriques avec un côté droit plus dur pour gérer le stress supplémentaire subit par le pneu à cause du plus grand nombre de courbes tournant dans cette direction.

Même peu probable, la pluie peut toujours faire son apparition sur la Catalogne à la fin du printemps. Les MICHELIN Power Rain sont proposés en Soft et Medium, symétriques pour l'avant, asymétriques pour l'arrière avec là-aussi un côté droit plus dur.

Avant ce Grand Prix, Piero Taramasso, Manager Deux-roues de Michelin Motorsport, a déclaré : « L'an passé, en raison des modifications effectuées au Turn 10, tous les records ont été renouvelés. J'espère que nous allons les améliorer cette année avec notre allocation pneumatique 2022. Je suis certain que les pneus vont donner aux pilotes toute la confiance nécessaire pour attaquer, portés par l'ambiance électrique d'une foule immense attendue »

« Comme toujours, la logistique est un challenge car notre équipe a dû parcourir les 875 kilomètres entre le Mugello et le siège de Clermont-Ferrand immédiatement après la course. Il a fallu décharger les pneus utilisés du Mugello puis recharger les camions et parcourir les 600 kilomètres jusqu'à Barcelone. »



MOTORSPORT

L'action débutera vendredi avec les deux premières séances d'Essais Libres, avant deux autres le samedi suivies par les Qualifications dans l'après-midi. Dimanche, la course longue de 24 tours s'élancera à 14h00 heure locale.

A propos de Michelin

Michelin a pour ambition d'améliorer durablement la mobilité de ses clients. Leader dans le secteur de la mobilité, Michelin conçoit, fabrique et distribue les pneumatiques les plus adaptés à leurs besoins et à leurs usages ainsi que des services et des solutions pour améliorer l'efficacité des transports. Michelin propose également des offres qui font vivre à ses clients des moments uniques au cours de leurs voyages et de leurs déplacements. Michelin développe aussi des matériaux de haute technologie destinés à de nombreux domaines. Basé à Clermont-Ferrand, Michelin est présent dans 177 pays, emploie 124 760 personnes et exploite 68 usines de pneumatiques qui, ensemble, ont produit environ 173 millions de pneus en 2021. (www.michelin.com).

SERVICE DE PRESSE DU GROUPE MICHELIN +33 (0) 1 45 66 22 22 7J/7J



27 cours de l'Île Sequin, 92100 Boulogne-Billancourt